



Mitten ins Herz

Description

Von Gott berührt

Foto: pixabay.com

Der Gedanke dass seit der Taufe der Heilige Geist in mir wohnt hat mich nie sonderlich berļhrt

Aber als meine Enkelin getauft wurde inmitten der Gemeinschaft von Familien und Freunden war ich mit einem mal bewegt die Heilige Geistkraft war sanft in meinem Herzen gelandet Es fühlte sich gut an

Ein Stachel in meinem Herzen war für lange Zeit die harsche Aufforderung des Petrus Kehrt um! Wie oft habe ich mich dagegen gewehrt

Heute ist in mir eine gefühlte Gewissheit die mir zuflüstert: der Apostel hat recht Manchmal bin ich froh wenn die Heilige Geistkraft bei mir klingelt weil ich ahne: Sie bringt göttlich Gutes Sie will dass wir verbunden leben

Klaus Glas